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郑州民生 A13

□晚报记者 张浩 胡杨林
阎肃 程相伟 合肥报道

本报讯 昨日9时，第十五届中国国际广告
节在安徽国际会展中心隆重开幕。国内外广告
业界3万多人齐聚合肥，共享盛举。本届广告节
是国内举办的规模最大的广告盛会。国内重量
级传媒品牌中央电视台、湖南卫视、广州日报、今
晚报业集团、羊城晚报等悉数参展。本报作为河
南省唯一一家参展的平面媒体，新颖的展台设
计、积极向上的品牌形象，受到了与会者的好评。

国际广告界权威人士会聚广告节
本届广告节内容丰富，包括中国民族品牌

发展与企业社会责任等系列论坛，中国汽车品
牌建设与传播交流会和国际广告创意交流会，
中国知名品牌·地理标志产品品牌形象展览，中
国公益广告黄河奖颁奖晚会等。据了解，中国广
告节主题是“推进、推广、推动”。来自国际广告
协会，美国、日本、越南广告协会及国外著名广告
公司等国际广告界的权威人士参加了广告节。

“晚报红”成为一道靓丽的风景
记者在现场看到，在本届广告节数万平方

米的展厅中，本报标志性色彩“晚报红”成为一

道靓丽的风景。红色格调的展位设计、红色的
礼品袋，红色的礼服，在展厅里分外耀眼。本报
的展台前人潮涌动，国内外知名广告公司和著
名品牌广告业主纷纷前来咨询和洽谈，还有不
少同行前来“秘密打探”。

“郑州晚报作为一家区域强势媒体，在本届
广告节上表现出来的积极认真的工作态度和奋发
向上的精神面貌值得我们尊重。也让我们对中原
平面传媒有了全新的认识。”国际知名广告公司北
京华夏美景传媒总经理张士纲在本报展台前赞叹
道。中国广告协会学术委员会委员、郑州大学新
闻与传播学院广告学系主任颜景毅指出，晚报自
2002年5月30日全新改版以来，以“用新闻纸建
设郑州”为办报理念，全新的办报思路，全新的版
式设计，强力打造中原地区新主流媒体形象。

在本届广告节上，郑州晚报代表河南平面
媒体高调亮相，清新自然、向上向善的风格让人
印象深刻，这与晚报人近年来埋头苦干，稳步发
展的思路是分不开的。颜景毅说，近几年在平
面媒体整体下滑的大环境下，郑州晚报能够保
持健康、稳定、持续的发展势头，是值得肯定
的。坚持这种“敢为人先，厚积薄发”的精神，晚
报将在新一轮媒体竞争中占据主动。

□晚报记者 孙娟 张竞昳

本报讯 “网上行风评议”昨日继续
中。继市政管理执法局被责难“停车难”问
题后，市规划局昨日也遇到了同样的问题。
但这一次网友则形成了两种截然不同的说
法：有网友建议多多增加路边停车位，方便
老百姓，也有网友指出，路边停车位不能随
意规划，否则提升人行道出行条件的努力将
付诸东流。

路边该不该划停车位？网友
两种意见

规划局：路边停车位是临时的，不能
影响交通和市容

网友“停车难”说：很多先进发达的城
市，如香港，马路边上画停车线，停车很方
便，体现了以人为本的理念。因此，建议郑
州增加路边停车位，方便老百姓，而不应当
只为了好看。

网友“JEJE”则称：经过改造，许多人行
道的出行条件得到了提升，但人行道上停汽
车的情况，并未得到根本性改观，临街门店
比较多的道路尤其明显。这样就使规划部
门提升人行道出行条件的努力付诸东流，这
一问题如何解决？

对于两种截然不同的说法，市规划局纪
委书记燕和平认为两种说法都不完全正确。

他说，郑州市区停车问题，按照“以配建
停车场为主，路外公共停车场为辅，路内临时
停车为补充”的原则，配建停车场应当占总停
车位的 80%左右，广场等公共停车场比例为
15%左右，而路边的停车位仅仅占5%至8%。

“路边停车位不能安排太多，这只是应
急问题，不能长期使用。随着配建停车场建
设加强，路边停车场的设置也将逐步减少。”
市规划局交通处岳崇君说，路边停车位设置
的原则是不能影响交通，不能影响机动车、
非机动车、人行的通行，同时不能过多影响
城市景观。

施划路边停车位,规划部门也
没批
建议：停车场设置应当有统一的规划

针对 10月 20日不少网友反映的车辆常
常停放人行道上，造成道砖损坏，而公安部
门施划的路边停车位并未按照法规向市政
管理部门审批的问题，市规划局有关负责人

则表示，他们也从未收到公安部门关于路边
停车位的报批手续。

一位不愿透露姓名的业内人士称，目前
郑州街头的停车场设置，还处于粗放管理，
街道拓宽改造与规划停车位相互脱节，两者
之间缺少统筹规划。要想遏制这种混乱局
面，市政、规划等部门应当尽快出台中长远
景停车场规划。

市规划局副局长张凯认为，在停车
场问题上，交警部门在施划路边停车场
时，应当充分征求规划、市政、绿化园林
等部门的意见，来共同实施路边停车场
的规划。

我市将建19个停车场，可停
4954辆车

建议：政府停车场也可对外开放，方

便来办事的市民

如何保障路边停车位越来越少，而停车
难问题也不再成为难题呢？

燕和平说，目前我市严格配建停车场，
配建停车场应当占总停车位的 80%左右。
我市近期将规划建设 19 个停车场，总面积
169765 平方米，停车位 4954 个。这些停车
场都未进入建设阶段。但规划部门负责人
表示，我市将在一些交通节点部位，如火车
站、商业区等先行设立一部分立体机械式停
车点。

张凯则提出个人建议，一些政府的停车
场，比如市人大北院、青少年宫的停车场都
可以对外开放，方便来办事的百姓。

农村的垃圾怎么处理？
规划局：农村垃圾场的规划已经是

规划内容的组成部分了

“前段去安阳农村，印象中山清水秀的
农村比郑州脏很多，村庄周围到处是生活
垃圾、粪便、塑料袋。我问朋友怎么回事，
他说以前生活垃圾少，现在农村的生活垃
圾同城市一样，但没有城市一样的垃圾处
理场。”

对此，张凯表示，原来的《城市规划
法》今年已经改成了《城乡规划法》，广大
的乡镇、农村规划已经纳入了规划的职
责范围。今后，我们的村规划也将做到
城乡统筹。农村垃圾场的规划已经是规
划内容的组成部分，我们的农村将恢复
山清水秀。

□晚报记者 吴泳 通讯员 朱乾坤/文
晚报记者 周甬/图

本报讯 10环，还是 10环，还是 10环，12
枪打出119环（满分为120环）。昨日上午，蒙
蒙细雨里，来自全市公安特巡警 9 个大队的
53名能手，在黄河滩综合训练场展开激烈角
逐。比枪法、比全副武装“铁人越野”，他们当
中将选出 5 名“神枪手”和 5 名全能突击队
员。第一名将由市总工会授予“技术状元”称

号，申报“郑州市五一劳动奖章”，第二至第五
名者，授予“郑州市技术标兵”称号。

“神枪手”的选拔要经过五四手枪15米速
射、五四手枪 25 米 10 发记分射和 79 式微冲
50米卧姿速射3道关卡，只有3个项目综合成
绩排名靠前的，才能成为“神枪手”。而全能
特警突击队员的选拔则要经过五道关卡，五四
手枪基础射击、79式微冲 50米基础射击、400
米障碍跑、5公里武装越野和10米×4往返跑。

角逐将从昨日持续到今日下午。

□晚报记者 张华 通讯员 赵正银

本报讯 10月15日，一齐姓美女逛街遇到
了“星探”。对方说一星期上一天班就能拿5000
元，当模特还能当演员，不过要先交4800元。昨
日，二七工商分局前去“星探”公司查看，发现公
司根本没执照，也没演艺方面的相关批文。

10月15日，德化步行街，市民齐小姐正在逛
街，一个男青年拦着她，夸她有气质，身材好，长
相也不错，很适合当模特，听得齐小姐美滋滋的。

男青年将齐小姐“邀请”到了附近一座写字
楼的公司里。该公司负责人对齐小姐说，公司
招业余模特，齐小姐的条件很适合，“上一天班
就够了，酬金每月5000元”。

齐小姐同意试试，并先交了480元。
过了两天，齐小姐到公司去签协议，负责人

讲，签协议要交履约金4800元。
“少交点行不行？”齐小姐问。负责人说：

“先交3000元，以后从片酬里扣。”
齐小姐交了 300元。交完钱后，她越想越

不对劲，10月 20日，齐小姐将该公司举报到了
二七工商分局。

昨日上午，二七工商分局执法人员到该公
司检查，发现这个所谓的模特招聘公司无任何
证照。办公桌上放的名片显示，该公司的员工
不是“经理”就是“总监”。从现场发现的 50份
报名登记表看到，该公司是从今年 7月份开始
招聘模特，每天都有四五名女性来应聘。

该公司一赵姓负责人说，公司和北京的一家
演艺公司合作招收演员，但没能拿出签订的任何
协议书，同时也没有演艺方面的有关批准文件。

工商执法人员当场依法将这个公司取缔。
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